

Carta para los padres o tutores legales sobre el programa de Educación para la Vida Familiar

Estimados padres o tutores legales:

Las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax (FCPS) ofrecen un programa de Educación para la Vida Familiar (FLE) secuencial y exhaustivo desde kindergarten hasta el grado doce. El programa FLE está diseñado para proporcionar a los alumnos los conocimientos, las actitudes y las habilidades necesarias para tomar decisiones saludables, responsables, respetuosas y que enriquezcan la vida en relación con el crecimiento y desarrollo humano, las relaciones y la salud social y emocional. La instrucción se considera una labor conjunta entre los padres, los tutores legales, la escuela y la comunidad a fin de apoyar el aprendizaje que es esencial para establecer lazos familiares sólidos, relaciones positivas y una comunidad saludable.

Las descripciones detalladas del programa (objetivos de la lección y descripciones) están disponibles en línea según el grado. Las lecciones específicas del currículo por grado y los videos para los cuales FCPS tiene derechos de transmisión están disponibles en línea en Schoology. Padres y tutores legales pueden ingresar al sistema Schoology usando el mismo nombre de usuario y contraseña que usan para ingresar a su cuenta de padres en el Sistema de Información Estudiantil (SIS). Debido a los derechos de autor, nos es imposible transmitir por internet todos los videos. Las lecciones y los videos también están disponibles para su revisión en la escuela de su hijo; en la Biblioteca Regional de Fairfax en la Ciudad de Fairfax solamente se pueden ver las lecciones (este lugar no tiene los videos).

Los padres o tutores legales pueden optar por excluir a su hijo del programa de Educación para la Vida Familiar o de parte de él. A los alumnos que optan por no participar se les proporciona instrucción alternativa sobre salud, y se hace el mayor esfuerzo posible para fomentar el respeto por las decisiones de la familia. **Si ustedes desean excluir a su hijo de todo o de parte del programa FLE para este año escolar, por favor llenen el formulario incluido en esta carta o llenen en línea el formulario de exclusión para el grado de su hijo.** Las descripciones detalladas del programa por grado y los formularios de exclusión están disponibles en el sitio web de FCPS.

- [Escuela primaria](#)
- [Escuela intermedia](#)
- [Escuela secundaria](#)

Por favor, llenen el formulario de opción de exclusión y devuélvalo a la escuela de su hijo antes de que empiece la instrucción del programa de Educación para la Vida Familiar.

Se incluirá a su hijo en toda la instrucción de Educación para la Vida Familiar a menos que ustedes soliciten que su hijo no participe llenando el formulario de exclusión. **Usted no tiene que devolver el formulario a la escuela si desea que su hijo participe en la instrucción del programa FLE.** Si devuelven el formulario de exclusión y después deciden que sí quieren que se incluya a su hijo en la instrucción del programa FLE, deben notificarlo por escrito al director.

Las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax tienen el compromiso de brindar una instrucción apropiada para la edad en los temas importantes que se incluyen en el programa Educación para la Vida Familiar. Para obtener información sobre el calendario de instrucción del programa FLE, sírvanse comunicarse con el profesor o la escuela de su hijo. Para obtener más información relacionada con el programa FLE, por favor, comuníquense con el Departamento de Servicios de Instrucción llamando al 571-423-4550 o enviando un correo electrónico a fle@fcps.edu.

Atentamente,

Departamento de Servicios de Instrucción de FCPS
Educación para la Salud, la Vida Familiar y Educación Física